

NGO

Asyik Dilatih Pak Tentara, Kata Murid SDN 01 Klungkung Yang Latihan PBB Satgas TMMD 117

Siswandi - JEMBER.NGO.WEB.ID

Aug 4, 2023 - 12:53



JEMBER - Keberadaan Pasukan Satuan Tugas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke 117 Kodim 0824/Jember benar-benar memberikan manfaat bagi masyarakat Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember, sebagai lokasi pelaksanaan kegiatan TMMD.



Ini kami temui saat pamantauan dilapangan pada Jum'at 04 Agustus 2023, nampakns5 orang anggota Satgas TMMD ke 117 yang melatih Peraturan Baris Berbaris (PBB) Siswa-siswi Sekolah Dasar Negeri (SDN) 01 Klungkung.

Sebanyak 30 pelajar SDN 01 Klungkung sedang diberi materi PBB, latihan gerakan ditempat dan gerakan berjalan oleh Sertu Fatthurohman bersama 4 orang anggotanya.

Himayatul Inayah siswi kelas 4 SDN 01 Klungkung saat kami wawancarai dengan lantang menyampaikan "Asyik dilatih Pak Tentara, meskipun marah tapi kita semangat dan menjadi benar barisnya, Pak Tentara memarahi kami saat kami salah, namun tetap.asyik dan menyenangkan." Ujarnya.

Satun Indrawati Guru Kelas 4 dan Febri Dwi Antika guru kelas 3 SDN 01 Klungkung dalam wawancaranya menyatakan senang dengan adanya TMMD Ke 117 Kodim 0824/Jember yang dilaksanakan di Desa Klungkung ini.

Banyak pembangunan yang dilaksanakan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, disisi pembelajaran kami sangat senang karena jalan anak-anak menuju sekolah sekarang sudah halus, ini kita juga minta bantuan latihan PBB, dengan suka rela dilatih dengan telaten oleh Satgas TMMD.



Terima kasih bapak-bapak TNI atas pelaksanaan TMMD ini, dengan adanya banyak Tentara didesa ini, dengan latihan PBB oleh TNI ini anak-anak lebih disiplin dan terampil baris berbaris. Kata Satun Indrawati.

Dansatgas TMMD Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya membenarkan adanya kegiatan-kegiatan kemasyarakatan seperti itu, melatih PBB dan lain-lain, yang tentunya masuk kegiatan non fisik TMMD.

Sesuai Thema Sinergitas Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI Rakyat Lebih Kuat, TMMD ini memupuk kemanunggalan TNI Rakyat dengan Bakti TNI. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)